



Doreen Eberhardt und Thomas Hentschel übergeben den Spendenscheck an Kerstin Stadler von Bärenherz

08.12.2020 12:37 CET

Weihnachtsspende Heka Thomas Hentschel Crimmitschau

Schon zum 15. Mal in Folge tätigt die Firma HEKA THOMAS HENTSCHEL eine Spende an das Kinderhospiz Bärenherz. Geschäftsführer Thomas Hentschel wurde von seiner Lebensgefährtin Doreen Eberhardt ins Kinderhospiz Bärenherz begleitet, um diese besondere vorweihnachtliche Tradition auch während der Corona-Pandemie aufrecht zu erhalten - mit im Gepäck einen Scheck über 2.500 Euro!

Die HEKA THOMAS HENTSCHEL verzichtet bewusst auf den Versand von Weihnachtskarten an die Firmenkontakte, um den Kindern im Bärenherz zu

helfen. Das ist dem Chef persönlich ein Herzensanliegen: "Mit unserer Spende möchten wir dazu beitragen, dass Kinder in einer schweren Lebensphase nicht auf die Nähe ihrer Eltern verzichten müssen. Denn Nähe hilft helfen."

Dieses großartige Engagement berührt uns sehr. Von ganzem Herzen vielen Dank an HEKA THOMAS HENTSCHEL!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de